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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十四屆 1102 學期 暑期會期 第一次例行會議 

時  間：111 年 7 月 3 日（星期日）下午 15 時 00 分 

地  點：Google Meet（代碼：yvf-qjha-imh） 

主  席：劉議長承逸               記錄：陳律蓉 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、邱議員尚奕、吳議員惠棋、林議員仟珊、

林議員妤薇、林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、

郭議員依婷、莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、

黃議員姿綾、李議員穎軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、

廖議員家慧、盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悅慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉、曾副秘書長琬筑 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

提案一：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 111 學年度第十四屆學生議會秘 

        書長人事任命」，提請審議。 

提案二：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 111 學年度第十七屆學生會人事 

        任命」，提請審議。 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 
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玖、 主席結論 

壹拾、 散會  



 

1/7 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十四屆 1102 學期 暑期會期 第一次例行會議 

時  間：111 年 7 月 3 日（星期日）下午 15 時 00 分 

地  點：Google Meet（代碼：yvf-qjha-imh） 

主  席：劉議長承逸              記錄：陳律蓉 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、邱議員尚奕、吳議員惠棋、林議員仟珊、

林議員妤薇、林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、

郭議員依婷、莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、

黃議員姿綾、李議員穎軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、

廖議員家慧、盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悅慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉、曾副秘書長琬筑 

請假人員：傅政嘉 

缺席人員：李行政副會長沂諼、鄭人資處長昱柔、黃議員健鈞、曹議員駿揚、 

          邱議員尚奕 

壹、 宣布開會  (開會時間：15 時 03 分) 

貳、 主席致詞 

   很開心今天是我們第一次例行會議，先跟各位議員介紹第十七屆學生正副 

   會長，會長為蔡濬紳、活動副會長為洪悅慈、行政副會長是李沂諼，那請 

   各位議眾將螢幕開啟，接下來我們就繼續議程。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

   主席這邊有三件事情要報告，第一點為 9月 3日至 9月 4日預計在高雄的 

   真福山舉辦幹部訓練，希望各位議員先將時間空下來，後續會再發布報名 

     表單，幹訓不僅可以增進彼此的感情，也可以提升自我能力，希望在這兩 

     天的訓練中可以讓大家更認識，讓未來的業務進行得更順利。第二點的部 

     分是，因為這次是我們第一次開會，那在會議前七天我們會用議會的信箱 

     寄送開會通知單以及議程到各位的學校信箱，因此如果有發現沒有收到開 

     會通知單的人，請在會後跟我說。如果需要請假，請填寫請假單回傳至議 
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     會信箱，同時，開學後會將請假單列印出來，再請有請假的議員完成核章 

     程序。第三點，提案單因為沒有像會議四寶一樣有固定的公版，所以議會 

     未來會再研擬提案單的相關公版以及審核方式，屆時會再傳給大家，未來 

     就會以那張為基準，做為提案單的公版審核方式，再請大家配合，謝謝！ 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 111學年度第十四屆學生  

     議會秘書長人事任命」提請審議。 

討論及質詢： 

劉議長承逸：先請議會秘書處被提名人陳律蓉做個簡單的自我介紹。 

陳被提名人律蓉：大家好我是旅館二Ｃ的陳律蓉，在第十六屆學生會學 

        權部擔任過部門秘書，也在一些活動有文書的經驗。 

劉議長承逸：針對秘書處處長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動 

      議要提出？ 

吳議員惠琪：想請問秘書長對於公版有沒有新的想法可以讓公版看得更 

      清楚？ 

陳被提名人律蓉：更新公版是為了讓操作的人能更快上手，所以有做調 

        整，再來秘書處也會舉辦一系列的教學課程，來幫助 

        第一次製作的人，同時也會教幹部們如何審核。 

劉議長承逸：針對秘書處處長被提名人各位議眾還有無任何正反意見或動 

      議要提出？若無的話，針對「國立高雄餐旅大學學生會 111 

      學年度第十四屆學生議會秘書長人事任命」，採線上投票決 

      過半決。 

 

 決議：贊成 14 票 反對 0 票 通過 

【提案二】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 111學年度第十七屆學生會 

     人事任命」，提請審議。 

   討論及質詢：  

   ․秘書處 

劉議長承逸：這裡先請議會秘書處被提名人陳姿靜先做個簡單的自我介 

      紹。 

陳被提名人姿靜：我是進航運二Ａ的陳姿靜，在第十六屆學生會擔任秘書 

        處員。 

劉議長承逸：針對秘書處處長被提名人陳姿靜各位議眾有無任何正反意見 

            或動議要提出？ 

張副議長金億：您要如何統一審核標準，與十六屆有什麼差別嗎？  

陳被提名人姿靜：會和現任的秘書處員一同討論審核標準，並針對第十六 

                屆出現不一致審核標準的狀況做討論和改善。 

   張副議長金億：如何簡化秘書資訊，使大家更快了解？ 
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     陳被提名人姿靜：統整活動秘書和行政秘書所需的資訊，再教給各位。 

․人力資源發展暨訓練處 

     劉議長承逸：那針對秘書處被提名人各位議眾有無任何正反意見或動議要  

                 提出？若無的話，接下來我們就請人力資源發展暨訓練處長 

                 被提名人鄭昱柔做個簡單的自我介紹。 

     蔡會長濬紳：因被提名人還在實習的關係，所以由我代為介紹，昱柔是日 

                 四技旅館四Ａ的，十四屆學生會的秘書處員，也有多場活動   

                 的經歷，短程計劃第一點是利用會辦值班之排班方式，聯繫   

                 跨部門之感情，第二點是藉由期初、期末大會熱絡會內感情 

                 ，並且提升會內向心力，中程計畫第一點是延續人資有約之 

                 活動，熟悉會內夥伴，同時給予溝通傾訴之窗口，第二點是 

                 安排全方面之會內培訓相關課程，提升自我能力並將所學運 

                 用在活動上，長程計畫是將人資處相關資料確實建檔，以利 

                 未來參考所需。 

․會計處 

劉議長承逸：針對人力資源發展暨訓練處處長被提名人各位議眾有無任 

            何正反意見或動議要提出？若無的話，接下來我們就請會 

            計處處長被提名人施怡蓮做個簡單的自我介紹。 

施被提名人怡蓮：我是日四技航運四Ａ的施怡蓮，在第十四屆公關部擔 

                任資訊組組員，以及第十五屆學生會的新聞部部長。 

劉議長承逸：針對會計處處長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動  

            議要提出？ 

張副議長金億：如何將報表更加透明化？ 

施被提名人怡蓮：我們會將各月報表公布在學生官網上，也會跟同學在 

                IG宣傳資訊出處以及在 IG發佈貼文，讓同學了解會內 

        資金流向，把關會內經費運用，來使資訊更透明。 

․活動部 

劉議長承逸：那針對會計處處長被提名人各位議眾有無任何正反意見或 

            動議要提出？若無的話，接下來我們就請活動部部長被提 

            名人俞婉琳做個簡單的自我介紹。 

俞被提名人婉琳：我是日四技行銷二Ａ的俞婉琳，在第十六屆學生會擔 

                     任活動部員，活動部這學期的規劃是協助學校舉辦活動 

                     還有辦理 truss架的課程，希望各系在舉辦活動需要用 

                     到背板時能和我們租借協助他們辦理活動，讓活動更順 

                     暢，舉辦活動我們會傳承上一屆好的做法以及加入這屆 

                     夥伴想法做創新，讓同學體驗在大學有更美好的回憶。 

劉議長承逸：針對活動部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動 

      議要提出？ 

張副議長金億：想詢問要如何幫助活動部成長？ 

俞被提名人婉琳：讓夥伴多參加活動，也可以藉由擔任活動總副召或組   

                長，使他們更了解活動舉辦的流程，活動部員也都會    
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                給予夥伴協助，讓活動舉辦更為順暢。 

․公共關係部 

劉議長承逸：那針對活動部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或 

            動議要提出？若無的話，接下來我們就請公關部部長被提 

            名人宋明蓁做個簡單的自我介紹。 

宋被提名人明蓁：我是進四技旅運二Ａ的宋明蓁，在第十六屆學生會擔 

                任公關部員，未來規劃熟悉彼此了解工作內容，延續 

                第十六屆公關所屬的活動，以及舉辦社會公益方面的 

                活動，使夥伴都能夠為社會盡一份心力，例如：關懷 

        弱勢、淨灘等活動，活絡特約商店使達到不氾濫又能 

        為同學爭取權益，讓店家更了解並接觸到更多學生。 

劉議長承逸：針對公關部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動 

            議要提出？ 

張副議長金億：我想詢問關於特約氾濫，有什麼解決方法？ 

宋被提名人明蓁：前兩年，因學生會特約商店氾濫使同學不注重，我們 

                的解決方法是可以透過特約許願池，知道學生的訴求 

                並且和部員一起討論，並審核該店家是否達到標準， 

                因過往的特約商店大多是飲食方面，所以未來我們讓 

                各方面達到平衡。 

․社團部 

劉議長承逸：那針對公關部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或 

            動議要提出？若無的話，接下來我們就請社團部部長被提 

            名人鄭仕笠做個簡單的自我介紹。  

鄭被提名人仕笠：我是進四技旅運二Ａ的鄭仕笠，在第十六屆學生會擔 

                任社團部員，部門規劃是先讓社團部全體皆能熟悉每 

                個社團的性質且提出援助，第二點是希望繼續透過拍 

                攝一日系列讓高餐學生能夠更了解每個社團，第三點 

                加強宣傳社團補助費的部分，只要社團內有十五人 

               （含以上）繳學生會費就可領取補助，讓各社團增加辦 

                活動的經費並使活動更加完整豐富，第四點是讓社團 

                部員至各個社團的社課上課，能夠透過上課來讓學生 

                會知道各社團是否有設備須更新或是有任何地方是需 

                要學生會幫忙的，最後一點是我們會再新生入學時設 

                置社團懶人包，讓剛進來高餐的新生能更快了解各社 

                團的性質。 

劉議長承逸：針對社團部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動 

            議要提出？ 

張副議長金億：我有兩個問題，第一個問題是如何加強宣傳社團補助 

              費？第二個問題是宣傳社團懶人包進行方式？ 

鄭被提名人仕笠：回覆第一個問題，社團部有建立一個大群是包括所有 

                社長的，我們會製作社團補助費的懶人包以及實施辦 
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         法，並發佈在群組供各社團參考，也會在期初的社長 

                大會宣傳，回覆第二個問題是我們會把社團懶人包發 

                在學生會 IG，提供同學查閱。 

․新聞部 

劉議長承逸：那針對社團部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或  

            動議要提出？若無的話，接下來我們就請新聞部部長被提 

            名人徐昀瑩做個簡單的自我介紹。 

徐被提名人昀瑩：我是進四技行銷二Ａ的徐昀瑩，在第十六屆學生會擔    

                任新聞部的美宣組員，活動精力和部門規劃已有放在 

                簡歷，在請大家參閱。 

劉議長承逸：針對新聞部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動 

            議要提出？ 

張副議長金億：會刊要如何以不同的方式呈現？又與上屆的有何不同？ 

徐被提名人昀瑩：上一屆的會刊是採取統整的方式，造成訊息量過大， 

                未來我們會採用發文的方式以及增設抽獎活動來增加 

                曝光率，達到會刊的點擊率增加。 

․學生權益部 

劉議長承逸：那針對新聞部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或 

            動議要提出？若無的話，接下來我們就請學權部部長被提 

            名人陳佑慈做個簡單的自我介紹。 

陳被提名人佑慈：我是日四技旅運三Ａ的陳佑慈，在第十五屆學生會擔 

                任社團部部員，以及第十六屆學生會學權部議事組的 

                組長，近期的部門規劃是處理上學期同學對於學餐的 

                意見和建議，我們主要會在開學新生較多時觀察學餐 

                的營運狀況，讓學餐廠商了解之前學生的訴求以及給 

                予建議，讓他們對營運狀況做調整，我們會在每兩個  

                月於月底進行一次師生餐廳督導與環境檢查，並在學   

                期末做學餐滿意度調查。盡量在學校召開膳食委員會 

                前統整，提交在會議給校方和廠商參閱，長程規劃是 

                追蹤及解決校園周邊議題。 

․財務部 

劉議長承逸：針對學權部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動   

            議要提出？若無的話，接下來我們就請財務部部長被提名 

            人陳莉宜做個簡單的自我介紹。 

陳被提名人莉宜：我是日四技旅館二Ｃ的陳莉宜，在第十六屆學生會擔  

                任財務部部員。 

劉議長承逸：針對財務部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或動 

            議要提出？ 

張副議長金億：你認為現階段的線上租借流程，有什麼是可以去改善  

              的？ 

陳被提名人莉宜：我想更改網頁配置，因為上一屆線上租借流程有許多 
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                漏洞，可能同學沒注意租借的流程，希望將流程簡化 

                放在網頁上，讓同學查看才不會發生重複租借的狀 

                況。 

劉議長承逸：那針對財務部部長被提名人各位議眾有無任何正反意見或 

            動議要提出？若無的話，針對「國立高雄餐旅大學學生會 

            111學年度第十七屆學生會人事任命案」，採線上投票決過 

            半決，＋1為同意＋0為反對，請各位投票於留言板。 

 

決議：贊成 14 票 反對 0 票 通過 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

今天會議會比較久，之後的會議可能會比較快一點，今天辛苦大家了，那

在主席結論的部分還是有兩點事項要跟大家報告，關於以上的秘書長已提

案通過確認任命，關於副秘書長及各個委員會的秘書會經由秘書長提請議

長任命，那也已經任命完成，副秘書長為日四技旅運二Ａ曾琬筑，秘書處

員為日四技旅運二Ａ王玉玲，以上為秘書處的成員接下來第二個的部分，

我們預計暑假會再開幾次會議，下一次會議目前尚未決定，會召開另外的

提案，像是新生晚會、總預算等的提案，待確認時間後，會傳至群組上讓

議眾們確認，最後再次感謝大家今天的參與以及熱情的發問，請秘書宣讀

下一個議程。 

壹拾、 散會  (結束時間：15 時 38 分) 
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提案人  提案單位  收件章  收件單位  
 

 

國立高雄餐旅大學學生議會 

提 案 單 

☆ 年 月 日 

提案 111 06 23 

收件    
 

 

會議名稱 第十四屆 1111 學期 暑期會期 第一次例行會議 

提案人 姓名/劉承逸  單位/學生議會 職稱/議長  

連署人 此提案免連署 

案由主旨 
茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 111 學年度第十四屆學生議會秘書長人事

任命」，提請審議。 

項目種類 □經費預算  □活動預算  □新訂法規  □修訂法規  ■人事任命案  

案 

由 

內 

文 

說明： 

一、茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 110學年度第十四屆學生      

議會秘書長人事任命」，學生議會秘書長簡歷詳如附件一。 

 

 

程序委員會 

之處理意見 

 

大會決議 
 

備註： 
 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。 
 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。 
 三、表單須於會議前八日提出，逾時將列入下次會議。 
 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用
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國立高雄餐旅大學學生議會 

提 案 單 

☆ 年 月 日 

提案 111 06 23 

收件    
 

 

會議名稱 第十四屆 1102 學期 暑期會期 第一次例行會議 

提案人 姓名/蔡濬紳 單位/本部 職稱/會長 

連署人 此提案免連署 

案由主旨 
玆提出「國立高雄餐旅大學學生會 111 學年度第十七屆學生會人

事任命」，提請審議。 

項目種類 □經費預算  □活動預算  □新訂法規  □修訂法規  ■其他 人事任命       

案 

由 

內 

文 

說明： 

一、 秘書處處長被提名人： 

進四技航空暨運輸服務管理系二Ａ 陳姿靜，相關簡歷

及部門規劃如「附件一、國立高雄餐旅大學第十七屆學

生會秘書處處長被提名人 陳姿靜」。  

二、 人資處處長被提名人： 

日四技旅館管理系四Ａ 鄭昱柔，相關簡歷及部門規劃

如「附件二、國立高雄餐旅大學第十七屆學生會人資處

處長被提名人-鄭昱柔」。  

三、 會計處處長被提名人： 

進四技航空暨運輸服務管理系四Ａ 施怡蓮，相關簡歷

及部門規劃如「附件三、國立高雄餐旅大學第十七屆學

生會會計處處長被提名人 施怡蓮」。  

四、 活動部部長被提名人： 

日四技餐旅暨會展行銷管理系二Ａ 俞婉琳，相關簡歷

及部門規劃如「附件四、國立高雄餐旅大學第十七屆學

生會活動部部長被提名人 俞婉琳」。  

五、 公關部部長被提名人： 

進四技旅運管理系二Ａ 宋明蓁，相關簡歷及部門規劃

如「附件五、國立高雄餐旅大學第十七屆學生會公關部

部長被提名人-宋明蓁」。  
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提案人  提案單位  收件章  收件單位 
 

六、 社團部部長被提名人： 

進四技旅運管理系二Ａ 鄭仕笠，相關簡歷及部門規劃

如「附件六、國立高雄餐旅大學第十七屆學生會社團部

部長被提名人-鄭仕笠」。 

七、 新聞部部長被提名人： 

進四技餐旅暨會展行銷管理系二Ａ 徐昀瑩，相關簡歷

及部門規劃如「附件七、國立高雄餐旅大學第十七屆學

生會新聞部部長被提名人 徐昀瑩」。 

八、 學權部部長被提名人： 

日四技旅運管理系三Ａ 陳佑慈，相關簡歷及部門規劃

如「附件八、國立高雄餐旅大學第十七屆學生會學權部

部長被提名人-陳佑慈」。  

九、 財務部部長被提名人： 

日四技旅館管理系二Ｃ 陳莉宜，相關簡歷及部門規劃

如「附件九、國立高雄餐旅大學第十七屆學生會財務部

部長被提名人-陳莉宜」。 

程序委員會 

之處理意見 

 

大會決議 
 

備註： 
 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。 
 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。 
 三、表單須於會議前八日提出，逾時將列入下次會議。 

 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。  
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附件一 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件二 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件三 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件四 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 

 
  



會議名稱：第十四屆 1102 學期 暑期會期 第一次例行會議 

5 / 9 

附件五 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件六 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件七 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件八 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 
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附件九 

國 立 高 雄 餐 旅 大 學 第 十 七 屆 學 生 會 

一 一 一 學 年 度 各 處 部 長 任 命 簡 歷 

 


